

EDITORIAL

Dans le but de faire connaître l'organisation et les actions du réseau AJERCO auprès de la population et affirmer son identité visuelle, une importante campagne de communication a été engagée au cours de ces derniers mois.

Logo, dépliants de présentation, plaque d'identification apposée sur les structures partenaires et rubrique spécifique à notre réseau figurant sur le site de l'ARAS Cossonay – Orbe – La Vallée, ont ainsi vu le jour.

La communication étant un complément essentiel aux actions menées jour après jour sur le terrain, ce nouveau dispositif a permis de présenter une image commune aux parents, partenaires et politiques qui ont ainsi mieux intégré les avantages et le mode de fonctionnement d'un réseau.

De ce fait, nous vous invitons à vous rendre régulièrement sur le site : www.ajerco.ch

Année 2009 –

Mini-bilan en quelques chiffres

Ci-dessous, un premier aperçu de quelques chiffres représentatifs, à l'heure du bilan clôturant le premier exercice du réseau AJERCO.

Accueil collectif préscolaire :

- 44 places en garderie (Croquelune à Cossonay, La Toupie à Pompaples) de janvier à août 2009 - Dès septembre 2009 : 66 places avec l'ouverture de la garderie des Lucioles à Vuflens-la-Ville.
- 21 éducatrices ou auxiliaires éducatives ont assuré l'accueil de 201 enfants.
- Taux de remplissage moyen annuel des garderies du réseau : 83 %

Accueil familial de jour :

- 57 accueillantes en milieu familial (AMF) ont assuré la prise en charge de 297 enfants soit 130'252 heures d'accueil.
- Le nombre d'AMF a été stable depuis l'entrée en vigueur du réseau tout comme le nombre d'enfants accueillis.
- 1 coordinatrice évalue les conditions de l'accueil en milieu familial, surveille la qualité de la prise en charge des enfants et s'occupe notamment des placements.

Au total 498 enfants ont été accueillis au sein du réseau AJERCO en 2009

Ressources humaines :

- 1 personne a assuré la gestion et la facturation centralisées aux parents représentant un total de 2'861 factures (1'261 pour l'accueil collectif ; 1600 pour l'accueil familial). La facturation des prestations d'accueil et la comptabilisation des heures effectuées par les AMF, nécessaire au calcul de leur rétribution, sont gérées via le progiciel CSE-KIBE.
- 2 personnes ont été engagées dès le deuxième semestre pour assumer la coordination des réseaux AJOVAL et AJERCO et la gestion des ressources humaines de l'Association de communes englobant le personnel des réseaux AJOVAL et AJERCO, du Centre Social Régional et des Agences d'Assurances Sociales.

Conventions inter-réseaux :

Le réseau AJERCO a lié une convention ouvrant des possibilités d'accueil mutuel avec les réseaux : AJOVAL (région Orbe-La Vallée), RéAij (région Yverdon) et Ajema (région Morges-Aubonne).

Comité directeur AJERCO :

Le comité directeur composé de Mme Ingrid Rossel, Présidente (Syndique, Vuflens-la-Ville), M. François Delay (Syndic, Cottens) ; Mme Sandrine Böhlen (Municipale, L'Isle) ; Mme Valérie Induni (Municipale, Cossonay) ; Mme Aurore Meige (Municipale, Pompaples) ; M. Yves Jauner (Municipal, Penthalaz) ; Mme Ruth Müller (Municipale, Pampigny) ; M. Claude Borgeaud (directeur ARAS Cossonay-Orbe-La Vallée) ; Mme Catherine Müller (responsable réseau AJERCO), s'est réuni à 13 reprises durant l'année 2009.

ACCUEIL COLLECTIF

LA TOUPIE / POMPAPLES	22 PL.
CROQUELUNE / COSSONAY	22 PL.
LES LUCIOLES / VUFLENS-LA-VILLE	22 PL. (DES 01.09.2009)

ACCUEIL DE 201 ENFANTS AU SEIN DE 66 PLACES

ACCUEIL FAMILIAL

57 ACCUEILLANTES EN MILIEU FAMILIAL

ACCUEIL DE 297 ENFANTS